

**MERCADO LABORAL EN LA PROVINCIA PERSONAL DE LAS ADMINISTRACIONES**

# Dos de cada diez granadinos con empleo son funcionarios

La Junta de Andalucía paga la nómina a más de la mitad de los trabajadores de la Administración Pública · Una cuarta parte de los empleados públicos son de una Administración local

D.B.F. / GRANADA | ACTUALIZADO 16.01.2010 - 01:00

0 votos    

El paro golpea duramente a los trabajadores granadinos. Cada cifra que se publica sobre la cantidad de desempleados que hacen cola en las oficinas del Inem hace pensar en un goteo inagotable de granadinos cuyo único trabajo es buscar un empleo. Todos los sectores han padecido la tan traída crisis que ya va siendo demasiado larga, y lo que le queda. Pero esa última afirmación sería cierta si únicamente se refiriera al sector privado, porque en el público no ocurre lo mismo. El que es visto como el cielo de los trabajadores, la función pública, no deja de crecer año tras año. Condiciones salariales envidiables -las comparaciones son odiosas, especialmente para el comparado- y algo que precisamente no sobra hoy día, estabilidad laboral, hacen que miles de ciudadanos opten por intentar que su sueldo sea pagado por alguna administración, ya sea estatal, autonómica o local. Y, en el caso de Granada, parece que es un refugio bastante recurrente. Los funcionarios ya suponen el 20% de la población ocupada en la provincia. O lo que es lo mismo, dos de cada diez trabajadores de Granada cobran la nómina con dinero público.

El porcentaje se obtiene de cruzar los datos de, por un lado, la Encuesta de Población Activa que tantos quebraderos de cabeza está dando a tantos miles de granadinos. Por otro lado, los datos del Boletín estadístico del personal al servicio de las administraciones públicas, también conocido con el nombre de Registro Central de Personal, que publica cada seis meses el Ministerio de Administraciones Públicas, bajo la batuta de Manuel Chaves. Y, en pocas palabras, si en Granada hay 308.400 personas trabajando, prácticamente el 20% lo hace para el Estado, la Junta, alguna administración local (también cuenta la Diputación Provincial) o la Universidad de Granada, con un volumen total de empleados de 61.450 funcionarios. Cifra, por otra parte, nada despreciable si se tiene en cuenta que ha crecido más de 2% durante el último año, en virtud de la estadística publicada por Administraciones Públicas. Doce meses antes, la cifra de trabajadores públicos estaba ligeramente por encima de las 60.000 personas.

La estadística del Ministerio permite también concluir que la Junta de Andalucía es la gran empleadora pública de la provincia. Del total de empleados públicos, más de la mitad en Granada cobran su nómina de la Administración andaluza, concretamente el 52,4% -31.357 personas-. En una hipotética clasificación, las administraciones locales darían trabajo al 25% de los empleados públicos de la provincia, con 15.620 trabajadores en nómina. Haciendo una proporción entre los 168 ayuntamientos de la provincia y la Diputación, saldrían a unos 90 funcionarios por organismo, aunque esa cifra es irreal debido a que, probablemente, gran parte de esos funcionarios trabajen para la propia institución provincial y el Consistorio de la capital.

El Estado es el tercer gran pagador de los empleados públicos en la provincia. El 16% de los funcionarios percibe su nómina del Gobierno central, ya sea personal de los ministerios, de las agencias estatales -queda excluida, por razones obvias, el CNI- los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, las Fuerzas Armadas, la Administración de Justicia y los entes públicos. Por último, la Universidad de Granada da empleo al 7,1% de los funcionarios, concretamente a 4.413 personas.

0 votos    



Los juzgados cuentan con una plantilla que se considera insuficiente.



**Liquidación**  
**¡ÚLTIMAS UNIDADES!**



**FIESTAS DEL CORPUS 2009**  
**Toda la información del Corpus de Granada 2009**